



“JUNTOS SOMOS MÁS”

III encuentro de Laicos y Religiosos en misión compartida



PABLO MORALES

La misión compartida no es otra más que compartir vida y misión. Esta formulación supone muchas cosas. Supone un ideal hacia donde tener, movimiento, compromiso, docilidad y sobre todo disponibilidad. Para ello es necesario ir abriendo nuevas maneras de comprender y situarnos en la misión tanto laicos como religiosos. No es simplemente compartir tarea. Es lo básico, pero sobre todo supone compartir el sentido profundo de la misión que hemos recibido como propias.

Por otro lado no hay misión compartida si no hay discernimiento compartido. Si no lo hay todo se transforma en delegación de tareas y no en compromiso con la misión. Hay que examinar nuestras maneras de entender la colaboración, tener espacios de formación conjunta, potenciar el sentido de pertenencia a la misión y un elemento no menor es afectarnos (poner los afectos en juego) los unos con/por los otros...

En definitiva nos convoca a un cambio de actitudes y mentalidades tanto a laicos como religiosos. No es mi misión ni la misión de la Hermana, es la misión de Jesucristo a la cual todos aportamos desde nuestra peculiar vocación en la Iglesia. Ojalá esta invitación nos ayude a cuidarnos los unos a los otros y de esta manera ser fuego que encienda la llama del compromiso en otros.